



## Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem geliebten

## Charles Rollier

in der Kirche Meikirch. Danken möchten wir auch Herrn Pfarrer David Kuratle, der Sängerin Arabelle Rozinek und dem Organisten Andreas Scheuner für die Gestaltung der ergreifenden Trauerfeier sowie Herrn Franz Schrag und dem Sigristenteam für die Organisation.

Spezieller Dank gebührt Herrn Dr. Markus Streich für die jahrelange ärztliche Betreuung sowie dem Ärzteteam und dem Pflegepersonal des Inselspitals Bern (Intensivstation und Sahlhaus) für die liebevolle Pflege während seinen letzten Tagen.

Ganz besonders berührt haben uns die unzähligen schriftlichen und mündlichen Anteilnahmen von Verwandten, Freunden, Nachbarn und Geschäftspartnern, die uns bewiesen haben, dass wir nicht allein sind mit unserer grossen Trauer. Ferner möchten wir auch die schönen Blumen, die grosszügigen Spenden an Dr. Beat Richner sowie an das Tierheim in Gals ganz herzlich verdanken.

Ortschwaben, im März 2016

Die Trauerfamilie